## Pèlerinage inaugural!

Lundi dernier, c'était les retrouvailles pour les marcheurs de La Bonne Entente ; la période estivale des "chouett-ouf" étant close, ce renouveau chaleureux fut pour Serge l'occasion de mener son groupe sur les traces de la "Vierge de Chincharel", en plein cœur de La Clape Salloise !...

Un délicat oratoire privé, une étape de sérénité et de senteurs propice au partage et à l'échange...Comme les jambes, les langues ont été bon train...il y avait du temps à rattraper!

Prochains rendez-vous : le 23, balade autour du village et le 30, une journée dans les gorges d'Héric.

Michel Sournies 18 09 2013



